

Spécialiste Applications Cliniques (F/H)

DETAIL DU POSTE

Pour accompagner sa croissance à l'international, Imagine Eyes propose une opportunité passionnante dans le domaine de l'imagerie médicale en ophtalmologie. Nous recherchons un(e) spécialiste applications cliniques pour rejoindre notre équipe et collaborer avec nos clients et nos partenaires médicaux. Ce poste clé au sein d'une équipe pluridisciplinaire vous permettra de jouer un rôle essentiel dans la promotion, la formation et l'expertise autour de nos produits. Vous participerez au déploiement d'une technologie d'imagerie rétinienne innovante sur un marché mondial en plein essor.

Vos missions :

- Former les clients et les partenaires à l'utilisation de nos dispositifs et logiciels d'imagerie ;
- Accompagner et conseiller les utilisateurs pour qu'ils en tirent une valeur maximale ;
- Réaliser des mises en service et des démonstrations lors de salons médicaux, de visites dans des hôpitaux, et d'échanges en distanciel via Internet ;
- Contribuer activement à des actions de promotion : campagnes e-marketing, webinars, et expositions lors de congrès en France et à l'étranger ;
- Collaborer à des projets de recherche clinique nationaux et internationaux en participant à leur mise en place et à leur suivi, ainsi qu'aux annotations et analyses d'images médicales ;
- Recueillir, organiser et analyser les informations provenant des clients, ainsi que les données sur les produits concurrents ;
- Contribuer à l'innovation en testant de nouveaux produits, en rédigeant des instructions d'utilisation, en créant des supports de formation et de promotion, ainsi qu'en élaborant des programmes pédagogiques.

VOTRE PROFIL

Nous recherchons un(e) technicien(ne) de santé, idéalement dans le domaine de l'ophtalmologie (orthoptiste, optométriste ou photographe rétinien), souhaitant évoluer vers l'industrie ophtalmique de haute technologie ou ayant déjà fait ce choix.

Compétences requises :

- Solide connaissance de l'anatomie, de la physiologie et des pathologies de l'œil, avec un accent particulier sur la rétine ;
- Maîtrise des techniques d'imagerie rétinienne : caméras de fond d'œil, OCT, etc. ;
- Maîtrise des outils informatiques, allant de la bureautique aux logiciels d'imagerie et de gestion des données ;
- Excellent niveau d'anglais à l'écrit comme à l'oral pour interagir avec des clients et partenaires internationaux ;
- Capacité de travailler de manière autonome et organisée, avec la rigueur nécessaire dans un environnement réglementé ;
- Capacité de communiquer de manière claire, enthousiaste et engageante, à l'écrit comme à l'oral ;
- Esprit d'équipe avec des qualités relationnelles appréciées tant par les patients que par les équipes médicales ;
- Disponibilité et mobilité pour effectuer des missions de support client en France et à l'étranger.

Idéalement, vous êtes titulaire d'un certificat de capacité d'orthoptiste ou d'une licence professionnelle d'optométrie, et vous justifiez d'environ 3 ans d'expérience dans un emploi de technicien de santé au sein d'une clinique ou d'un service d'ophtalmologie.

INFORMATIONS PRATIQUES

- Type de contrat : CDI
- Lieu de travail : Orsay (91400)
- Salaire : Selon profil et expérience
- Avantages : prime, intéressement, PEE, participation au transport, titres restaurant
- Horaires : 9h30-18h30 soit 39h/semaine
- Accessibilité : gare RER B « Le Guichet » à 5 minutes à pied

ENGAGEMENTS ET IMPACTS

- Equipe solidaire, motivée par une mission de santé publique : préserver la vue de millions de patients
- Produits à la pointe de l'imagerie médicale, *Made in France*, vendus dans 20+ pays
- Impact sur les progrès de la recherche médicale avec 250 publications scientifiques
- Forte implication dans les programmes cadres d'innovation nationaux et européens

PROCESSUS DE RECRUTEMENT

Envoyez votre CV avec un mail d'accompagnement ou une lettre de motivation à : jobs@imagine-eyes.com

Découvrez-nous en 2 minutes 30 sur Youtube

Plus d'infos sur [imagine-eyes.com](https://www.imagine-eyes.com)

Clinical Application Specialist (M/F)

DESCRIPTION

To support its international growth, Imagine Eyes offers an exciting opportunity in the field of ophthalmic medical imaging. We are looking for a Clinical Applications Specialist to join our team and work with our customers and medical partners. This key position within a multidisciplinary team will enable you to play an integral role in promoting, training and providing expertise on our products. You will participate in the deployment of innovative retinal imaging technologies in a rapidly growing global market.

Your mission:

- Train customers and partners in the use of our imaging devices and software
- Support users to ensure that they get the most out of our products.
- Perform installations and demonstrations at medical trade shows, hospital visits, and remote exchanges via the Internet
- Contribute actively to promotional activities: e-marketing campaigns, webinars, and exhibitions at congresses in France and abroad
- Collaborate on national and international clinical research projects, participating in their implementation and follow-up, as well as in the annotation and analysis of medical images. Collect, organize and analyze information from customers and data on competing products
- Contribute to innovation by testing new products, writing user manuals, creating training and promotional materials, and developing educational programs

YOUR PROFILE

We are looking for a healthcare technician, ideally in the field of ophthalmology (orthoptist, optometrist or retinal photographer), who is looking to enter or has already entered the high-tech ophthalmic industry.

Skills required:

- Thorough knowledge of ocular anatomy, physiology and pathology, with particular emphasis on the retina.
- Proficiency in retinal imaging techniques: fundus cameras, OCT, etc.
- Proficiency with computer software, from general office applications to imaging and data management software.
- Excellent written and spoken English to interact with international customers and partners. Ability to work independently and in an organized manner, with the professional rigor required in a regulated environment.
- Ability to communicate clearly, enthusiastically and engagingly, both orally and in writing.
- Team player with interpersonal skills that are valued by both patients and medical teams.
- Availability and mobility for customer support missions in France and abroad.

Ideally, you will have a degree in optometry (e.g. BOptom, OD, or equivalent) and/or certification in ophthalmic or retinal photography, and approximately 3 years of experience as a healthcare technician in a clinic or ophthalmology department.

PRACTICAL INFORMATION

- Contract type : Permanent (CDI)
- Location: Orsay (91400)
- Salary Based on profile and experience
- Benefits: Bonus, profit-sharing, employee savings plan (PEE), transportation subsidy, meal vouchers
- Working hours: 9:30 AM – 6:30 PM (39 hours/week)
- Accessibility: 5-minute walk from RER B station "Le Guichet"

OUR COMMITMENTS & IMPACT

- A supportive team driven by a public health mission: preserving the vision of millions of patients
- Cutting-edge medical imaging products, Made in France, sold in 20+ countries
- Impact on medical research advancements with 250 scientific publications
- Strong involvement in national and European innovation programs

RECRUITMENT PROCESS

Send your resume along with a cover email or letter to: jobs@imagine-eyes.com

[Discover us in 2 minutes on Youtube](#)

More information at imagine-eyes.com